

Ian Mackay vuelve a ser el mejor jugador de la semana

28/11/2024



El guardameta Ian Mackay ha sido elegido por los seguidores de Instagram de Valle de Elda como el mejor jugador del partido que enfrentó al Eldense contra el Mirandés. El gallego fue clave, sobre todo en la segunda mitad del encuentro, y ha sido elegido con un total de 232 votos.

Esta es la cuarta vez que Mackay sale elegido como mejor jugador de la semana al evitar que los azulgranas recibieran varios tantos. A pesar de la derrota ante el Mirandés el cancerbero volvió a ser protagonista. Mackay ha sido elegido con el 65% de los votos, seguido de Iván Chapela con 96 votos y de Iván Martos con 27 votos.